

平成13年度

久慈地区新人大会

バドミントン部
ソフトテニス部
団体・個人で優勝！

県大会でも健闘

平成十三年度久慈地区中学校
新人大会が九月二十九、三十、
十月三日の三日間、久慈管内の
市町村を会場に行われました。
その結果、普代中学校（大崎
英雄校長、生徒百三十四人）で
は、バドミントン部男子が団体
優勝、個人戦シングルスでは、
嘉藤朋彦君（二年）が優勝、太
田芳律君（二年）が準優勝、同
ダブルス、中居
嵩君（二年）、
赤坂一真君（二
年）ペアが優勝、
太田俊英君（一
年）、松頭潤君
（一年）ペアが
準優勝。ソフト
テニス部男子は
団体三位、個人
が前川翔君（二
年）、深渡優志
君（同）ペアが
ベスト8とうれ
しい県大会出場
を決めました。



バドミントン部（上）ソフトテニス部（下）県大会出場を決めた両部員たち。お見事です

その他、三種目団体、個人
（野球部、バスケットボール部、
ソフトテニス部）が会場
残念ながら県大会へのキップ
を手にすることはできませんで
したが皆さんの頑張りを心から
たたえたいと思います。
県中学校新人大会は、ソフト
テニスが十月二十、二十一日の
両日、一関市を会場に行われ、

バドミントンは、
十一月十七、十八
日の両日、花巻市
を会場に行われま
した。
結果は、ソフト
テニス部（男子）
団体が三回戦
（準々決勝）、で惜
しくも敗退、同部
個人、バドミント
ン部団体、個人と
も残念ながら三回
戦に進むことがで
きませんでした。
しかし、皆さん
の一生懸命な頑張
りを心からたたえ
たいと思います。

駅伝大会参加者

区 間	距離	氏 名
第1区	2.4k	赤坂 誠
第2区	1.6k	長澤 邦寿
第3区	1.4k	上下 哲也
第4区	1.6k	菅野 伸二
第5区	1.7k	金子 寛
第6区	1.5k	熊谷 次朗
第7区	2.6k	小國 博文
第8区	1.1k	山田 貞悟
第9区	0.6k	及川 千里
第10区	0.8k	川向 正人
第11区	1.0k	中村 英伸
第12区	0.6k	向川戸 将希
第13区	1.0k	澤口 邦善
第14区	0.5k	道上 久留美
第15区	0.8k	金子 英雄
第16区	0.3k	川向 文由

琴丘路ひた走る

第30回全町地区対抗駅伝大会

今年で十
一回目の参加となる
村からは、十六区間
十九・五キロに小学生
から六十代までの十
六人が出場しました。

昭和
十年
から友好町
村として交
流している
秋田県琴丘
町で十一月
四日、第三
十回全町地
区対抗駅伝
大会が行わ
れました。
普代チーム
も恒例の参
加、晩秋の
琴丘路に健
脚を競いま
した。



今年是我たちが琴丘路を走りました

結果は十三チーム中十一位
と、残念ながら昨年の五位には
届きませんでしたが、全員が一
丸となって、一生懸命走りき
りました。